

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn beteiligt sich erneut an Aktion "Bonn leuchtet"

- Sparkassenzentrale am Friedensplatz drei Abende bunt erleuchtet
- Vielseitiges Rahmenprogramm mit verkaufsoffenem Sonntag, Streetfood-Festival und mehr
- Emissionen durch Unterstützung von Klimaschutzprojekten kompensiert

31. Oktober 2024

Wenn Teile der Bonner Innenstadt vom 1. bis 3. November bei "Bonn leuchtet" in ein farbenfrohes Lichtermeer getaucht werden, darf die hiesige Zentrale der Sparkasse KölnBonn nicht fehlen. Das Institut ist erneut Partnerin der Aktion des Vereins citymarketing-bonn und wird ihr Gebäude am Friedensplatz drei Abende lang in bunten Farben illuminieren.

Neben der Sparkasse werden viele weitere historische Gebäude und Sehenswürdigkeiten mit Einbruch der Dunkelheit bis 22 Uhr hell erleuchtet. Die Aktion zielt darauf ab, die Attraktivität der Innenstadt zu erhöhen und zahlreiche Besucherinnen und Besucher anzulocken.

Vielseitiges Rahmenprogramm

Dass Bonn auch bei Tageslicht viel zu bieten hat, unterstreicht citymarketing-bonn mit einem vielseitigen Rahmenprogramm. Während am verkaufsoffenen Sonntag in der Zeit von 13 bis 18 Uhr ausgelassen gebummelt werden kann, sorgen rund 40 Foodtrucks und Essensstände mit internationalen Köstlichkeiten an allen drei Tagen bis 22 Uhr für die nötige Stärkung.

Klimaneutrale Gestaltung

Bei der Lichtinszenierung der Bonner Innenstadt sollen ausschließlich energieeffiziente LED-Leuchten und Ökostrom zum Einsatz kommen. Um die gesamte Veranstaltung klimaneutral zu gestalten, werden die anfallenden Emissionen ermittelt und über die Unterstützung von Klimaschutzprojekten kompensiert. Damit soll auch die positive Bonner Haltung gegenüber Nachhaltigkeit und Klimaschutz verdeutlicht werden.